
   

令和５年 第 11回教育委員会 会議録 

 

 

日   時  令和５年８月 24日（木） 午後３時 

 

場   所  野々市市役所 ３階 教育委員会室 

 

 

活 動 報 告  ８月活動報告 

及び行事予定  ９月行事予定 

 

議   案  第 25号 令和５年度野々市市教育委員会表彰被表彰者選考について 

       第 26号 令和５年度野々市市一般会計補正予算（９月補正）教育費関係に

ついて 

       第 27号 工事請負契約の締結について 

       第 28号 令和６年度使用小学校教科書採択について 

 

報   告  １ 教育委員会事務の点検・評価（令和４年度分報告書）について 

       ２ 令和５年第４回（９月）野々市市議会定例会日程について 

       ３ 令和５年度全国中学校体育大会及び中学校北信越大会等の結果につい 

         て 

       ４ 令和５年度全国学力・学習状況調査の結果について 

       ５ 小中学校運動会について 

       ６ 中学校「わくワーク体験」の実施報告について 

       ７ 令和５年度就学時の健康診断を活用した子育て講座の実施について 

       ８ 令和５年度地区運動会の開催について 

       ９ ののいちマナビィフェスタ 2023の開催について 

       10 石川中央都市圏考古資料展「古代編」について 

       11 文化財企画展「野々市の獅子舞・野菜神輿」について 

       12 第 75回石川県民スポーツ大会夏季大会の結果について 

 

そ の 他  ・令和５年度の野々市市の教育概要について 

       ・学びの杜ののいちカレード特別整理休暇について 
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議  事 

 

開会（午後３時） 

 

大久保教育長 それでは、ただいまから令和５年第 11回定例教育委員会を開催いたします。 

本日は議案が４件、報告が 12件、その他２件で盛りだくさんとなっており

ます。 

教科書採択につきましては、後程、非公開という形で皆様のご意見を頂戴し

たいと思っております。  

さて、暑い夏休みももうすぐ終わりですが、いつまでも暑く、異常気象とい

う言葉も飛んでいった気がします。 

午前の校長会議でも話をしたのですが、30 日から２学期が始まるというこ

とで、まずは子供たちの安全、安心ということで、とにかく熱中症対策をお

願いしたいと思います。一昨日、北海道の伊達市で気温が 33度ぐらいにな

り、小学校２年生の児童が体育の時間に熱中症で倒れて命を落としたとい

う、そんな痛ましいニュースがありました。いろいろなご意見がございまし

て、水さえ飲んでいれば大丈夫だということは絶対ないということも言わ

れていましたし、朝からちょっと具合が悪かったということですので、家庭

の方でもしっかりと見ていただきたいと思います。「誰が」というのではな

く、見ることができる人がみんなでしっかりと子供たちの健康状態を把握

して、命が助かるように努めなければならないという意見もありました。ま

ったくそのとおりだと思います。２学期が始まると、運動会の練習も始まり

ます。もちろん体育の授業もありますので、その点は特に気をつけていただ

きたいということを本日の校長会議で述べさせいただきました。 

夏休みが終わり、心が不安定で不登校ぎみの子、そういった児童生徒をしっ

かりと見ていただいて、元気に登校してもらうということが一番ですので、

愛の一声をかけていただけたらということもお話もさせていただきました。 

先生方もリフレッシュ休暇がありましたが、全中出場など非常に忙しい夏

であったかと思います。 

また、その他、生涯学習の面やスポーツの面で、委員の皆様方にも県民スポ

ーツ大会の巡回激励もしていただきましたし、視察研修も実施いたしまし

た。松本委員には、シルバー人材センターを通して先生ＯＢのスタッフとし

て、夏休みの子供おもしろ教室を主宰いただき、800人ほどのお子様に学校

では習わない楽しい勉強をたくさんしていただいたということでございま

す。 

そういうわけで、２学期、また子供たちにとっても楽しい潤いのある毎日に
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なってもらいたいと思います。 

また、いしかわ百万石文化祭・国民文化祭も 10月に開会ということでござ

います。いろいろな準備もあったり、たいへんですがスムーズに進むことを

願うばかりです。 

       では、本日の議事録の署名を北村委員、中江委員にお願いしたいと思います。 

本日は会議の傍聴の希望がございましたので、これを許可いたしておりま

すことをご報告申し上げます。       

それでは、８月の教育長の活動報告について報告をさせていただきます。 

大久保教育長 「８月の活動報告」説明 

       7/27 令和５年第９回定例教育委員会 

       7/29 野々市じょんからまつり開会式 

       7/30 じょんからふれあいコンサート 

       7/31 令和５年度北信越中学校総合競技大会出場者激励会 

令和５年度野々市市第１回スポーツ推進審議会 

       8/1  朝礼、部課長会議 

          令和５年度野々市市男女共同参画推進連絡会議 

   ＪＥＴ絆大使任命書交付式 

   令和５年度石川県市町教育委員会セミナー 

8/2  金沢教育事務所指導課による「前期学校訪問に係る市町教育委員会 

懇談」 

       8/5  第 75回石川県民スポーツ大会夏季大会視察 

          高円宮賜杯第 43回全日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメ

ント 開会式視察 

8/6  高円宮賜杯第 43回全日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメ

ント １回戦視察 

8/8～10  教育委員視察研修 

8/14 令和５年第 10回教育委員会（書面開催） 

8/17 令和５年度９月補正市長裁定 

   ＪＡＰＡＮ ＴＥＮＴ 野々市市対面式 

8/18 ＪＡＰＡＮ ＴＥＮＴ 勾玉づくり視察 

   ＪＡＰＡＮ ＴＥＮＴ 企業視察 

8/21 ＡＬＴ辞令交付式 

   ＡＬＴ市長表敬訪問 

8/22 教育福祉常任委員会 

8/23 令和６年度使用教科書（小学校）選定委員会 

 

大久保教育長 この件につきまして、ご質問ご意見等ございませんでしょうか。 
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それでは、９月の行事予定に参ります。事務局お願いします。 

山下 部長  「９月行事予定」説明。 

       （説明の概要） 

9/1  朝礼、部課長会議 

9/4  行政評価委員会 

9/5  令和５年第４回（９月）野々市市議会定例会本会議（開会） 

9/9  北村大助野々市市議会議長就任祝賀会 

9/12 市議会本会議（一般質問） 

9/13 市議会本会議（一般質問） 

9/14 予算決算常任委員会（９月補正） 

9/15 予算決算常任委員会（教育部 令和４年度決算） 

9/16 中学校運動会 

9/19 庁議 

9/20 教育福祉常任委員会 

予算決算常任委員会分科会 

9/21 第９回野々市市遺跡調査指導委員会 

9/22 学校訪問（富陽小学校） 

9/24 野々市市総合防災訓練 

9/26 定例校長会議 

第 12回教育委員会 

9/27 予算決算常任委員会分科会報告、予算決算常任委員会 

9/27 市表彰選考委員会 

9/28 令和５年第４回（９月）野々市市議会定例会本会議（閉会） 

9/30 市職員労働組合環境美化清掃 

富樫祭 

白山野々市保護区保護司会 45周年記念講演 

 

大久保教育長 ９月の行事予定でございました。この件について、ご質問等ございませんで

しょうか。 

それでは議案に参ります。議案第 25号「令和５年度野々市市教育委員会表

彰被表彰者選考について」事務局お願いします。 

山下 部長  議案第 25 号「令和５年度野々市市教育委員会表彰被表彰者選考について」

説明。 

       （説明の概要） 

       ・被表彰者候補者 教育振興表彰９名 

教育委員会表彰要綱に基づき、スポーツ競技の全国大会において団体３

位または個人８位以内に入賞された方、北信越大会において優勝した方
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を選出。 

大久保教育長 一つ一つの説明は。 

山下 部長  要綱に基づき、全国大会で団体３位以内、個人では８位以内の方を選出して

おります。北信越大会においては入賞ということで、その方々を選出してお

ります。一人一人については割愛させていただきます。 

なお、８番９番の方々については、先ほど説明した理由の中には入っていま

せんが、この県民スポーツ大会で多数出場ということで選出しております。 

 

大久保教育長 議案第 25 号「令和５年度野々市市教育委員会表彰被表彰者選考について」 

ご意見、ご質問等ございませんでしょうか。議案第 25号について、原案の

とおりでご承認いただけますでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

続きまして、議案第 26号「令和５年度野々市市一般会計補正予算（９月補

正）教育費関係について」事務局お願いします。 

山下 部長  議案第 26号「令和５年度野々市市一般会計補正予算（９月補正）教育費関

係について」説明。 

（説明の概要） 

・歳入の補正額 

（款）10国庫支出金 （項）２国庫補助金   1,370千円 

（款）11県支出金  （項）２県補助金      99千円 

（款）17市債    （項）１市債      23,700千円 

       ・歳出の補正額 

        （款）10教育費   （項）２小学校費    8,000千円 

        （款）10教育費   （項）３中学校費    34,197千円 

        （款）10教育費   （項）４社会教育費    692千円 
（地域振興課所管の 300千円を除く）     

        （款）10教育費   （項）５保健体育費    771千円 

 

大久保教育長 議案第 26 号「令和５年度野々市市一般会計補正予算（９月補正）」につい

て、ご質問、ご意見等ございませんでしょうか。 

それでは、このとおり議会へ上程させていただくことにいたします。 

       ≪ 承 認 ≫ 

       続きまして、議案第 27号「工事請負契約の締結について」事務局お願いし

ます。 

山下 部長  議案第 27号「工事請負契約の締結について」説明。 

       （説明の概要） 

        契約の目的  布水中学校増築工事（建築） 



  - 5 - 

契約の相手方 豊蔵・清水特定建設工事共同企業体 

契約金額   519,200,000円 

 

大久保教育長 議案第 27号「工事請負契約の締結について」ご質問等ございますか。 

特段の工事に関することでございます。布水中学校の増築ということで、先

ほどの 3,000万円ほどの補正予算につきましても、部活動等で夜間及び土・

日曜日に使用するため、校舎の職員室や教室側とアリーナ側とをシャッタ

ーで遮断する、あるいは、非常階段を設置するといった工事についての予算

であり、工事は一体的に実施します。これ以外に議会の議決を要しないもの

でＬＥＤ照明工事や運動場ナイター照明のＬＥＤ化の工事の発注も併せて

行います。 

それでは、議案第 27号につきましては、このとおり議会に上程させていた

だきます。 

≪ 承 認 ≫ 

続きまして、議案第 28号「令和６年度使用小学校教科書採択について」事

務局お願いします。 

山下 部長  議案第 28号「令和６年度使用小学校教科書採択について」は、静ひつな環

境を確保し、公正、公平な教科書採択のため、本案件の審議については、非

公開が適当かと思いますので、よろしくお願いいたします。 

大久保教育長 それでは、事務局の方から非公開の話がございました。議案第 28号の審議

につきましては、教育委員会会議規則第 13条第１項の規定により非公開と

し、日程調整の後に再び行いたいと思います。賛成の委員の方は挙手をお願

いいたします。 

≪ 全員挙手 ≫ 

挙手全員でございます。教育委員会会議規則第 13条第 1項の規定によって、

本議案の今後の審議は、非公開といたします。 

なお、教育委員会会議規則第 12条第４項の規定により、「会議録には、公開

しないこととした会議の議事は記載しない」となっておりますが、審議過程

の記録のため、野々市教育委員会会議規則第 15条の規定により、委員の皆

様にお諮りし、本議案の審議の記録は作成することとしたいと思います。賛

成の委員の方は挙手をお願いいたします。 

≪ 全員挙手 ≫ 

挙手全員でございますので、本議案の審議の記録を作成することといたし

ます。 

それでは、事務局より説明を求めますが、これはその他案件の後に行いたい

と思いますので、よろしくお願いいたします。 

続きまして、報告に参ります。 
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報告１「教育委員会事務の点検・評価（令和４年度分報告書）について」事

務局報告をお願いいたします。 

塩田 課長  報告１「教育委員会事務の点検・評価（令和４年度分報告書）について」説

明。 

（説明の概要） 

・平成 20年４月１日に「地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部

を改正する法律」が施行、これにより、教育委員会は毎年その権限に属す

る事務の管理及び執行の状況について点検・評価を行い、その結果に関す

る報告書を作成し、議会に提出し、公表することが義務づけられている。 

・今年度の報告書より、令和４年度から開始されている第３次教育ユニバー

サルプランの内容に基づいた形で、事務の点検・評価について、様式を改

め、新様式で取りまとめを行った。 

・令和４年度分についての教育行政事務の点検・評価を本市の教育行政にご

理解のある学識経験を有する次の方々に依頼し、ご意見をいただき実施。 

氏名 笠間 悟（元高等学校副校長） 

松岡 砂都美（社会教育委員） 

髙桑 奈美（元教育委員） 

・令和４年度分報告書のご意見について、９月８日までに事務局へ連絡。 

・ご意見等を取りまとめ、９月定例教育委員会に議案として上程、承認をい

ただいた後、10月の教育福祉常任委員会で議会の方に報告。 

 

大久保教育長 報告１「教育委員会事務の点検・評価（令和４年度分報告書）について」こ

の件について、ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは、続きまして、報告２「令和５年第４回（９月）野々市市議会定例

会日程について」事務局お願いします。 

塩田 課長  報告２「令和５年第４回（９月）野々市市議会定例会日程について」説明。 

（説明の概要） 

8/31 全員協議会 

9/5  本会議開会 

9/12 一般質問 

9/13 一般質問 

9/14 予算決算常任委員会（９月補正） 

9/15 予算決算常任委員会（令和４年度決算） 

9/20 教育福祉常任委員会 

予算決算常任委員会教育福祉分科会 

9/27 予算決算常任委員会分科会報告 

予算決算常任委員会 
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9/28 市議会閉会 

 

大久保教育長 報告２「令和５年第４回（９月）野々市市議会定例会日程について」ご質問

等ございませんでしょうか。 

それでは、報告３「令和５年度全国中学校体育大会及び中学校北信越大会等

の結果について」事務局お願いします。 

中島 課参事 報告３「令和５年度全国中学校体育大会及び中学校北信越大会等の結果に

ついて」説明。 

（説明の概要） 

・令和５年度全国中学校体育大会結果（布水中学校陸上部、水泳部 出場） 

・令和５年度北信越中学校総合競技大会結果 

 

大久保教育長 報告３「令和５年度全国中学校体育大会及び中学校北信越大会等の結果に

ついて」この件につきまして、ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは、報告４「令和５年度全国学力・学習状況調査の結果について」事

務局お願いします。 

中島 課参事 報告４「令和５年度全国学力・学習状況調査の結果について」説明。 

（説明の概要） 

・令和５年４月 17日（月）に小学校４年生、６年生と中学校３年生に対し

て石川県基礎学力調査を実施。 

・令和５年４月 18日（火）に小学校６年生と中学校３年生に対して全国学

力・学習状況調査を実施。 

・県、国の平均との比較について 

 

大久保教育長 報告４「令和５年度全国学力・学習状況調査の結果について」この件につい

て、ご質問、ご意見等ございませんでしょうか。 

北村 委員  〈生徒指導・教育相談に関する項目〉の②友達関係に「満足している」と肯

定的に回答できる割合、そして③「幸せな気持ちになることがある」と肯定

的に回答できる割合が国・県と同レベルって書いてありますが、どの程度で

すか。 

中島 課参事 全体としましては、８割９割ぐらいの子供はそう思っているようでありま

す。ただし、一部そういうふうに思ってないお子さんもいるということでご

承知いただければと思います。 

大久保教育長 その他ございませんでしょうか。 

次の教育福祉常任委員会で発表ということになりますか。県の発表はいつ

頃ですか。 

中島 課参事 ９月上旬ではないかと聞いています。 
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大久保教育長 それでは市議会には、来月９月の教育福祉常任委員会でご説明を申し上げ

るということでございます。この件についてはよろしいでしょうか。 

それでは報告５「小中学校運動会について」事務局お願いします。 

中島 課参事 報告５「小中学校運動会について」説明。 

（説明の概要） 

○小学校運動会 

野々市小学校 10月３日（火） 

御園小学校  10月３日（火） 

菅原小学校  10月４日（水） 

富陽小学校  10月３日（火） 

館野小学校  10月４日（水） 

○中学校運動会 

野々市中学校 ９月 16日（土） 

布水中学校  ９月 16日（土） 

・野々市小学校以外の小中学校においては保護者の参観制限、感染対策の制

限は設けない予定。野々市小学校については、約 1,000名の子供たちがい

るため、すべての保護者が参観するとキャパシティがオーバーすること

もあるので、１家族２名でお願いしている。 

・教育委員の皆様には、各学校の日程を示したご案内（ご臨席ではなくご案

内）を送付。 

 

大久保教育長 報告５「小中学校の運動会について」この件について、ご質問等ございませ

んでしょうか。 

安嶋 委員  小中学校の運動会については９月 10月ということで、熱中症対策は特に必

要ないのかもしれませんが、教育長の話でもあったとおり、伊達市の例もあ

るので、小中学校のイベント等の際に、熱中症対策について国や県から何か

指導があるのか、あるいは、市独自のものがあるのか、あるいは、各学校が

独自で対策を考えているのか、現状を教えていただければと思います。 

中島 課参事 熱中症対策ですが、９月だからといってではなく、７月以降、異常な暑さで

したので、市では３年前に熱中症に関するガイドラインを設けており、各学

校に周知を行っています。その上で、部活動にしても大会にしてもそうです

が、授業実施者や部活動顧問がＷＢＧＴ（暑さ指数）を必ずその場で測定し

て、31を超えない時に初めて実施ができるという形でお願いをしています。 

運動会についても、運動会のその日だけではなく、おそらく運動会の練習と

いうところもやはり大事なところですので、それにつきましても、冷房が効

く部屋をうまくコントロールして使うでありますとか、水分補給もそうで

すし、子供の安全というところを最優先に考え、柔軟な対応をしていただく
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ことを、本日午前中の校長会議でもお伝えしたところです。 

安嶋 委員  そういった被害が出ているということもあるので、ぜひ対策の方をよろし

くお願いします。 

 

大久保教育長 その他ございますでしょうか。 

それでは、報告６「中学校『わくワーク体験』の実施報告について」事務局

お願いします。 

中島 課参事 報告６「中学校『わくワーク体験』の実施報告について」説明。 

（説明の概要） 

・前回の「わくワーク体験」は平成 31年度。４年ぶりの実施。 

・野々市中学校・布水中学校の２年生 525名が市内の約 90か所の事業所で 

３日間の日程で職場体験に行った。 

・比較対象が４年前になってしまうが、生徒・保護者・事業所に対し実施し、 

令和５年度アンケート結果を掲載。 

（内容） 

・実施したことにおいては、概ね肯定的な評価回答が多かった。 

・本当に行きたかったところに行けなかったという声が多いのは仕方

ないが、逆に体験後に考えが変わってよかったという声もあった。 

・全体の意見の中では、好意的な意見が多かったように思う。 

・事業者からは生徒の行動にすごく感動したという声もいただいた。 

・その学校で学んだことを、社会の中で発揮する場として、キャリア教

育の観点からも大事なことではないかということを改めて感じた事

業であったと思う。 

 

大久保教育長 報告６「中学校『わくワーク』体験の実施報告について」この件について、

ご質問等ございませんでしょうか。 

野々市市教育委員会生涯学習課の方も、受け入れをしました。 

田村 課長  生涯学習課では、野々市中学校、布水中学校それぞれ３名ずつ受け入れをし

ました。生涯学習のイベントのポスター、ちょうどその時は夏休みに行われ

る、カブトムシのイベント告知のためのポスターを作成してもらい、それぞ

れ学校に配布、掲示という形をとりました。そのほか、御経塚のふるさと歴

史館で行われる古代体験の準備等々を行ってもらいました。 

大久保教育長 えふえむ・エヌ・ワンも事業所ということで、前も申し上げましたが、私の

ところに中学生がえふえむ・エヌ・ワンの記者になり、「教育・行政をどう

思うか」とマイクを向けられ、いろいろな質問を受けてお答えしました。ど

んなことを放送するのか聞いていなくて、話したことが録音されていまし

て、「今から放送します」と言って帰っていきました。何か有意義な時間だ
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ったと思います。子供たちもとても嬉しそうに質問して、私が答えているこ

とも本当に真剣に聞いていただき、その瞬間はやっぱり中学生ともなれば

大人だなという感じを受けました。 

次に参ります。報告７「令和５年度就学時の健康診断を活用した子育て講座

の実施について」事務局お願いします。 

田村 課長  報告７「令和５年度就学時の健康診断を活用した子育て講座の実施につい

て」説明。 

（説明の概要） 

・市内小学校５校で実施される就学時の健康診断を活用し、家庭教育の重要

性について学習する機会を保護者に対して提供する。 

 

大久保教育長 報告７「令和５年度就学児の健康診断を活用した子育て講座の実施につい

て」この件について、ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは、報告８「令和５年度地区運動会の開催について」事務局お願いし

ます。 

田村 課長  報告８「令和５年度の地区運動会の開催について」説明。 

       （説明の概要） 

・10月１日（日）午前９時 

・雨天中止（郷地区のみ、雨天の場合はペタンク） 

 

大久保教育長 報告８「令和５年度地区運動会の開催について」この件について、ご質問等

ございませんでしょうか。 

久々ですか。去年一昨年とかは。 

田村 課長  去年は２地区、本町地区と郷地区で短縮した形で行いました。 

大久保教育長 富奥地区は、雨で流れたりコロナだったり、５年はやってない。６年ぶりで

すね。これはまた前に戻す形で委員の皆さんもご列席という形ですか。 

田村 課長  また前のような形で、ご列席をお願いします。 

大久保教育長 それでは、報告９「ののいちマナビィフェスタ 2023の開催について」事務

局お願いします。 

田村 課長  報告９「ののいちマナビィフェスタ 2023の開催について」説明。 

       （説明の概要） 

       いしかわ百万石文化祭 2023応援事業 

日 時：10月 22日（日）12:00～17:00 

           10月 28日（土）９:00～16:00 

           10月 29日（日）９:00～19:00 
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会 場：野々市市役所ホール 

にぎわいの里ののいち カミーノ 

学びの杜ののいち カレード 

テーマ：～学習と文化の祭典～『愛と和でふれあう生涯学習のつどい』 

 

大久保教育長 報告９「ののいちマナビィフェスタ 2023の開催について」この件について、

ご質問等ございませんでしょうか。 

10月 22日（日）16時の「みんなのアート展表彰式」はマナビィには含まれ

ないのですね。 

田村 課長  別枠で繋がっていますが、「みんなのアート展」は、地域振興課が主催する

市美術展です。それとは別途、美術文化協会展が 12月にあります。 

大久保教育長 田村課長の言うとおりで、それと別で美術文化協会展が 12月３日から 10日

ということですね。市民誰もが参加できる市美術展は 10月に開催で、10月

22日が表彰式ということです。 

他ございませんか。 

それでは、報告 10「石川中央都市圏考古資料展『古代編』について」事務局

お願いします。 

田村 課長  報告 10「石川中央都市圏考古資料展『古代編』について」説明。 

（説明の概要） 

・かほく市から白山市にかけての４市２町（金沢市、白山市、かほく市、野々

市市、津幡町、内灘町）で実施している巡回展（古代編）が９月 12日（火）

から 10月 22日（日）にかけて、野々市市ふるさと歴史館で開催。 

・古代においては欠かすことのできない末松廃寺跡などからの出土品等を

展示。 

 

大久保教育長 報告 10「石川中央都市圏考古資料展『古代編』について」この件について、

ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは、報告 11「文化財企画展『野々市の獅子舞・野菜神輿』について」

事務局お願いします。 

田村 課長  報告 11「文化財企画展『野々市の獅子舞・野菜神輿』について」説明。 

（説明の概要） 

・本町地区及び粟田・中林の獅子舞、野菜神輿が文化財に指定。その歴史に

ついて紹介するための展覧会。 

期 間：９月 15日（金）から 11月５日（日） 

会 場：野々市市郷土資料館 NoNo 

富奥防災コミュニティセンター １階ホール 
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大久保教育長 報告 11「文化財企画展『野々市の獅子舞・野菜神輿』について」この件につ

きまして、ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは、報告12「第 75回石川県民スポーツ大会夏季大会の結果について」

事務局お願いします。 

宮前 課長  報告 12「第 75回石川県民スポーツ大会夏季大会の結果について」説明。 

（説明の概要） 

・８月５日（土）、６日（日）にかほく市、津幡町、内灘町を中心に開催。 

・野々市市から約 700名の選手団が参加。 

・今年２月に行われた冬季大会の成績を含む第 75回石川県民スポーツ大会

の総合成績は、男子総合で第６位に入賞、女子総合は第８位。 

・８月 31 日（木）19 時から野々市市文化会館フォルテ小ホールにおいて、

第 75回石川県民スポーツ大会野々市市選手団慰労会を開催。 

 

大久保教育長 報告 12「第 75回石川県民スポーツ大会夏季大会の結果について」この件に

ついて、ご質問等ございませんでしょうか。 

続きまして、その他に参ります。 

その他「令和５年度野々市市の教育概要について」事務局お願いします。 

塩田 課長  その他「令和５年度野々市市の教育概要について」説明。 

（説明の概要） 

・先月の教育委員会で案内し、校正をかけていた「令和５年度野々市市の教

育概要」の完成品を配布。 

 

大久保教育長 その他「令和５年度野々市市の教育概要について」この件について、ご質問

等ございませんでしょうか。 

それでは、その他「学びの杜ののいちカレード特別整理休館について」事務

局お願いします。 

田村 課長  その他「学びの杜ののいちカレードの特別整理休暇について」説明。 

（説明の概要） 

・毎年蔵書の点検等を行うため10月26日（木）から10月31日（火）まで休館。

26日（木）前日の10月25日（水）と31日（火）翌日の11月１日（水）につ

いては、水曜日はカレード休館日のため、実質は８日間の休館。 

・併設の市民学習センターは、通常通りの開館。 

 

大久保教育長 その他「学びの杜ののいちカレード特別整理休館について」この件について、

ご質問等ございませんでしょうか。10月25日（水）と11月１日（水）は休館

なので、市民学習センターももちろん休館ということですね。 

田村 課長  そうです。 
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大久保教育長 それでは、日程調整に入らせていただきます。 

       ≪ 日程調整 ≫ 

       11 月の定例教育委員会は 11 月 27 日（月）午後３時から行いたいと思いま

す。 

それでは、非公開の議案がございますので一旦閉めさせていただきたいと

思います。16時 35分再開ということでよろしくお願いします。 

 

       ≪ 休 憩 ≫ 

        

大久保教育長 それでは引き続き、議案第 28号につきまして、審議を行います。先ほど委

員の皆様の同意をいただきましたので、教育委員会会議規則第 13条第１項

の規定によって、本議案の審議は非公開といたします。 

 

       ≪ 非公開 ≫ 

 

大久保教育長 それでは以上をもちまして、第 11回定例教育委員会を終了させていただき 

ます。長時間ありがとうございました。 

 

 

閉会（午後６時 10分） 

 

 


